

風早北部 防犯情報 しょうなん

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"



警察官を騙(かた)る詐欺電話が止みません

騙(だま)されるのは高齢者とは限りません

千葉県警察本部からの通報によりますと、「二セ警察官による詐欺行為」被害が急増しています。被害金額は1件あたりで1千万円を超えており、被害者は財産を失うとともに、同居の家族を含め未来がバラバラに砕かれてしまいます。

ぜひともその手口をしっかりと把握し、二セ警官に騙されないようにしましょう。被害は高齢者にとどまらず、若い世代も騙されています。

千葉県警察本部作成の

「二セ警察詐欺の手口の実態とその対処法
(動画：4分55秒)」はこちら

警察庁作成の

「警察庁・SOS47-特殊詐欺対策ページ」はこちら
で、事例を紹介しています

あなたに逮捕状が出ています…



次頁には、千葉県警察本部発行のチラシを掲載しています。

「東京都公安委員会」をかたる電話に注意

「東京都公安委員会」をかたる不審な電話に注意してください。

東京都公安委員会では、交通違反や交通事故等に関して連絡をすることはありません。また、国際電話番号でかけたり、自動音声で案内することはありません。

個人情報を出し出したり、金銭を要求されることが考えられますので、不審な電話には出ない、折り返し電話をかけないようにし、万が一電話に出てしまった場合でも、一旦電話を切り、最寄りの警察署へ相談してください。

着信画面の偽装表示にご注意

最近、警察官を装った詐欺の電話が激増しています。

着信画面に、警視庁の代表電話(03-3581-4321)や末尾が(0110)の警察署代表番号を偽装表示させ、警察官からの電話と信用させる手口です。

まずは、落ち着いて一旦電話を切り、家族や知人に相談してから折り返しましょう。

通話内容に不審な点があれば、最寄りの警察署、交番へ通報してください。

